

# Das Referat für interne Organisation

Hast du schon mal glücklich einem Glühweinstand am Campus bei Regen unter einem Zelt beigewohnt?

Oder bist du über einen ÖH-Broschürenstand, mit Infos zum Thema Studieren und Arbeiten und vielem mehr, gestolpert?

Vielleicht warst du auch schon mal überrascht über die kompetente Antwort bei studienrechtlich relevanten Fragen des einen oder anderen StV-Mitarbeiters/Mitarbeiterin?

Dies alles und noch einiges mehr gehört zu den Aufgaben des Referates für Interne Organisation.

Wir beschäftigen uns mit allem rund um die Themen Weiterbildung, interne Vernetzung, Weiter-

entwicklung, Motivation und Infrastruktur.

Viele der oben genannten Bereiche zielen vor allem auf die Vernetzung und Unterstützung aller Teile der HTU ab. Angefangen von der Organisation interner Schulungen und Workshops, bis hin zur Versorgung mit Equipment für das eine oder andere Fest, ist es unsere Hauptaufgabe, allen das Arbeiten für die ÖH und die Anliegen der Studierenden zu optimieren und die nötigen Infrastrukturen zu stellen, zu verbessern und zu schaffen, wobei viele dieser Tätigkeiten vielleicht nicht auf den ersten Blick sichtbar sind.

Außerdem zählt es zum Aufgabengebiet des Referats, diverse

aktuelle Projekte umzusetzen beziehungsweise andere Referate bei der Umsetzung ihrer Projekte zu unterstützen (zB.: Welcome Day, E-Voting Kampagne der HTU, Sitzung der ÖH Bundesvertretung in Graz, österreichweites ÖH-Seminar).

Wenn also auch du gerne mithelfen möchtest die HTU Arbeit mitzugestalten und gerne kreativ und innovativ bist, sowie gerne an der Organisation von diversen Veranstaltungen mithelfen willst, bist du herzlichst willkommen mitzumachen

Liebe Grüße ,

*Katrin*

*Referentin für interne Organisation*

## Basisgruppe Informatik und Softwareentwicklung

Die BIS vertritt die Studierenden der Studien Informatik, Softwareentwicklung und Lehramt Informatik. Unsere Basisgruppe besteht seit 2003 und wurde, wie der Name schon verrät auf Ideen der basisdemokratischen Mitbestimmung von allen Mitgliedern gegründet. Seit dem Besteht der BIS kann man BIS und Studienvertretung gleichsetzen.

Neben intensivem Kontakt zu ProfessorInnen sind wir immer wieder darum bemüht, unsere Studienpläne zusammen mit den ProfessorInnen zu verbessern. Die Open-Door-Policy wird bei uns groß geschrieben, das heißt jedeR Studierende ist gerne gesehen und kann immer mit seinen/ihren Fragen und Problemen rund um das Studium bei uns vorbeischaun. Die Basisgruppe hat ein offenes Ohr für jedes Problem rund um eurer Studium und ist stets darum bemüht, dieses zu lösen.

So wie jetzt werden wir auch in Zukunft versuchen, die Qualität der Lehrveranstaltungen zu erhöhen, unsere Kontakte zu Professoren zu verstärken, Ideen zum besseren Campus- Leben zu realisieren und unsere Tür für Fragen und Anliegen immer offen zu halten. Ziele, welche wir im Laufe der letzten Jahre gut umgesetzt haben und auch in Zukunft weiter verfolgen werden.

Eines unserer Projekte, eine Vortragsreihe, wurde am 11. November gestartet. Den Auftakt bildete der Vortrag „Rich Internet Application: WPF & Silverlight“ von DI Schabus von Microsoft Österreich. Im Anschluss des Vortrags stand der Vortragende noch für eine Diskussion im gemütlichen Rahmen bereit, was bei den Anwesenden guten Anklang fand. Informationen zu diesem sowie zu zukünftigen Vorträgen und zukünftige sind auf unserer Homepage <sup>[1]</sup> zu finden.

Die nächsten fixierten Vorträge sind:

- Mittwoch 13. Jänner 2010 um 18:30 Uhr „Open Source Lizenzen“
- Mittwoch 27. Jänner 2010 um 18:30 Uhr „Postgres & Open Source Entwicklung“

Die Vorträge finden jeweils im HS i7, Inffeldgasse 25/D statt. Wir freuen uns natürlich auch, wenn wir Vorschläge für weitere Vorträge bekommen.

Unsere Treffen finden jeweils Montag um 18:00 Uhr statt. Natürlich seid ihr herzlich zu unseren Treffen und zur Mitarbeit eingeladen. Wir würden uns freuen, euch demnächst bei uns zu sehen!

Liebe Grüße,

*eure BIS*

[1] <https://bis.htu.tugraz.at/wiki/index.php/Vortragsreihe>